
⑧団体オープン

⑨シングルス大会
⑩選手権
⑪ダブルス大会

①社会人　―　春
②社会人　―　秋
③小中高生 ― 春
④小中高生 ― 秋　

⑤ラージオープン
⑥新人戦＆・・・
⑦リーグ戦

区民大会 独自大会

議題 4

２８年度　　第６回理事会
平成２８年１１月２４日（木）

碑文谷体育館会議室

議題 1 大会反省

要項の見直し

２９年度の日程の確認

次期理事・協力員候補

議題 2

議題

6 その他

協力員候補

第６１回城南六区親善卓球大会、１１巡目に相応しい布陣を！
＊大会開催までの一切を主導する人選を

不動卓球クラブ　　姫　野　敬　司

[　松　本　　]
[　阿　部　　]
[　崎　村　　]

◎反省のポイント・・・運営の体制、進行上の流れ、試合内容など要項に関する事項

区民大会・・・危惧する点として、小中高生大会・・・アドバイスで長い時間コートを離れる

[ 担 当 者 ]
3

議題 5 城南六区親善卓球大会について

[　阿　部　　]
[　橋　本　　]

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・・・「各自で処分！」を連呼するしか無いのか？

NB倶楽部　　　石　橋　晶　子
Wins         　　大　林　浩　子

ダ邪連　　　　　　　西　山 　拓

全体的には大きな問題は無かったが,持参したゴミの処理は不十分、特にペットボトルは目立つ！

別紙・・・確認

理事候補

Tomiy１０　　　　　 長　妻　智　晴　

独自大会・・・⑩参加者が少ない　⑧受け入れチーム数限度が必要では　

②２時開始
①１０開始

次 回 理 事 会 平成29年　2月　5日（日） 碑文谷体育館会議室

＊宮前クラブ　　　西　山 　和　輝 [　阿　部　　]
＊Wins       　  　松　村　満 里 子 [　橋　本　　]

＊目黒オープン・・・今回の実施状況を見て検討する

[ 担 当 者 ]

議題

欠席理事

参加理事

佐藤和・佐藤恵・植草

橋本・冨塚・赤堀・太田・阿部・崎村・土屋
中野・井上・松本

＊大会受付　ー　来年度以降は、分離できる種目は男女に分ける
＊組み合わせ委員と当日の当番が同一の役員配置になるようにする
＊確認する意味からも、トーナメントに入ったら対戦表が必要である
＊⑧の受け入れチーム数は、１団体5チーム以内とし、男女合計１２０チーム前後とする。終了目途PM8
＊オープン大会のゼッケン　ー　申込みチームのゼッケンの着用　ー　白のテープ等を利用する

　　　　　　　　　　　　会場に指定され、利用できない期間がある。この改修工事に際し、連盟からの要望とし
　　　　　　　　　　　　①観覧席の増設②空調設備の改修③審判室の拡張の3点にまとめる
＊解放指導員・・・島村さん（橋本さん）の動向、穴原さん（阿部さん）に当たる

＊オープン組み合わせ時の理事会で検討する

＊目黒在住と目黒在住の在勤者については、名簿を整理して理事会に資料として提案する
　資料に基づいて対策を練る

＊①オープンの組み合わせと②第７回理事会 ２月５日（日）
＊②体協会長会・・・30年4月以降、オリンピックの関係で中央体育館の改修工事、さらにトランポリンの練


